

Acta 188

Reunión Ordinaria CD

Lunes 21/10/2024

1- **La firma del acta** estará a cargo de la Dra. Raquel Martini

2- **2- Informe de situación institucional.**

2.1 Red de Directores Se realizará la primera reunión presencial de red de directores de CCT en Rosario los días 23 y 24 de Octubre de 2024.

2.2- Red de Directores Se realizó en septiembre la primera reunión presencial de red de directores de CCT en Rosario.

2.3- Presupuesto 2025. Presupuesto Anual de Funcionamiento 2025 de UD - CCT CÓRDOBA.

Reunión 04/11

Residuos peligrosos, raquel martini: se revisarán los n° para realizar oferta a la Universidad. Pero no se cuenta con los mismos. Dra. propone una reunión para la comisión, en 2 ó 3 días. Caballero con HyS, las cantidades están validadas, pero falta evaluar los presupuestos para retiro con precio actualizado, en función de ello habría presupuestos para aportar a la UNC (acordado el presupuesto de una única vez, no incluido en el presupuesto 2025).

No reunión, al tener los valores (con fuentes de financiamiento de cada UEm para evaluar cuánto impacto el acuerdo con la universidad). Al acordar se especifica que no será un gasto permanente.

Alemano: qué criterios habrá desde CONICET central para redistribución.

Caballero: el 20 por sobre el total con los refuerzos incluídos.

Longhi: Quiere que se refleje en el presupuesto la incorporación de los agentes que se trasladaron de UE. Cómo destacar.

Caballero: En SIAF, en la base de la síntesis, debajo hay espacio de justificación por rubro si el incremento es justificable con los agentes incorporados.

Dassie: Lotería. Presupuestos coherente, con inflación y todo. Ya saben cuál es el n° de presupuesto creíble para los gastos de las UEs. Se pedirá lo con n° reales.

Los residuos peligrosos por única vez cómo peligroso. Propuesta de centralizar UEs y que no se incluya en el presupuesto, sino un pedido especial para que provenga de sede. En conjunto.

3.4- Solicitud de memorias de UE (presentación 23/10-20/11). Cada UE recibirá un compendio de producciones, proyectos y fondos recibidos, instrucciones en YouTube de la GDCyT para construir memorias. Las memorias finales serán presentadas y avaladas en el CD. Sugerimos como CCT Cordoba realizar un breve resumen, en formato power point, que puede desprenderse de la memoria y de cuenta de la actividad realizada en 2023 en cada UE de CONICET Córdoba. La recopilación será solicitada por correo desde la Oficina de Planificación.

Mail posterior a la jornada del día 09/10/2024:

Les escribimos para agradecer su participación en la jornada informativa del día de hoy. Hemos tomado nota de todas las consultas que nos hicieron llegar a través del chat, la cuál utilizaremos de insumo para realizar los últimos ajustes del manual e incorporar aclaraciones sobre las preguntas e inquietudes que fueron surgiendo.

Les recordamos que la convocatoria para completar la **Memoria Institucional 2023 de Unidades Ejecutoras** se inicia el día miércoles **23 de octubre** y finaliza el viernes **22 de noviembre** del corriente, y que en los próximos días recibirán el manual, también se subirá el material en el siguiente link <https://convocatorias.conicet.gov.ar/memoria-anual/>

Si desean interiorizarse más acerca del diagnóstico realizado sobre la herramienta de la memoria y la propuesta de reformulación, pueden consultar los siguientes documentos que se encuentran disponibles en la web institucional de CONICET.

Diagnóstico Memorias Institucionales

<https://www.conicet.gov.ar/wp-content/uploads/Diagnostico-Memorias-Institucionales.pdf>

Reformulación de Memorias Institucionales de Unidades Ejecutoras

<https://red.conicet.gov.ar/wp-content/uploads/sites/5/Reformulacion-de-Memorias-Institucionales-de-Unidades-Ejecutoras.pdf>

Además les enviamos el Link de acceso a la grabación de la jornada informativa:
<https://www.youtube.com/live/bevrtzWov60>

2.5- PUE 2017-2018-2019 presentarán informe y encuesta (a directores) entre el 13/11-10/12.

La información será usada para evaluar la convocatoria PUE. Las becas y CPAs asociados a PUE de unidades nuevas (convocatoria PUE 2022), se encuentran suspendidas.

2.6- Ingresos

En 2024, NO se produjeron hasta el momento altas a CIC. Jefatura de gabinete en congreso, en septiembre, respondió preguntas referidas a CyT, entre ellas dijo que no habrá nuevos concursos, Los anteriores concursos ganados (ingresos) estarán sujetos a disponibilidad presupuestaria y crédito pero también sujeto a pertinencia proyecto. El Directorio por su parte aprobó que los concursos realizados no se vuelvan a revisar. No se sabe que va a pasar con el concurso 2023 que está en evaluación.

2.7- Financiamiento PIP, se pagarán en este trimestre, 800 millones de pesos en proyectos de PIP (está pedido el pago y a la espera de que entre límite financiero para poder hacer los desembolsos), parte de lo que falta de los 2021, la segunda de 2022 y la primera cuota de los 2023.

2.8- Reuniones en trámite con diputados por Córdoba en la comisión de CyT. Se contactó con Alejandra Torres, Luis Picat, Belen Avico y Oscar Agost Carreño. Será virtual con los miembros de nuestro CD y se invitara a autoridades de la contraparte y al Sec de CyT de Córdoba.

2.9- Incompatibilidad cargo CONICET con actividades de gestión o administración en las UUNN o universidades privadas. En virtud del ME-2023-122909367-APN-CONICET%MCT, firmado por la Presidenta del CONICET el 17 de octubre de 2023 y establecido en reunión del Directorio el 11 de octubre de 2023, los únicos cargos compatibles con la Carrera del Investigador Científico y Tecnológico (CIC) son los meramente docentes de nivel secundario y/o universitario y los cargos I+D en organismos autorizados. Los cargos de gestión/administrativos no son compatibles ya que no se encuentran incluidos en el Art 33 de la Ley N° 20.464. Dicho

memo alcanza también a las personas que revisten en la Carrera del Personal de Apoyo a la Investigación y Desarrollo (CPA).

3- Ciencia en Diálogo Córdoba. Tema: Transición Energética. Fecha 31/10/24. Lugar: Palacio Ferreyra. Hora 17:30. Presentaciones de miembros del Gobierno de Córdoba y de investigadores de CONICET Córdoba. Apto público en general. Se solicita colaboración con la difusión en la comunidad del CCT CONICET Córdoba.

7- Actualización sobre el funcionamiento de la Red de Comunicación del CONICET Córdoba. Porcentaje de participación de representantes de las UEs, avances de las comisiones de trabajo y próximos proyectos colectivos (campaña "En primavera florece la ciencia").

8- Reglamento de auspicio institucional, declaración de interés y solicitud de logo CONICET.

Auspicio institucional para actividades de divulgación científica organizadas por integrantes del CONICET. A través de la Dirección de Relaciones Institucionales del CONICET se gestiona el otorgamiento de auspicios institucionales a actividades de divulgación científica y comunicación pública de la ciencia, organizadas por integrantes de la comunidad del Consejo. El CONICET auspicia actividades de divulgación científica y comunicación pública de la ciencia que tengan temáticas, fines u objetivos que se encuadren dentro de las funciones específicas del Organismo y que cuenten entre sus organizadores con integrantes del Consejo. Pueden ser organizadas por dependencias de la Red Institucional o por integrantes de la comunidad CONICET nucleados en asociaciones o instituciones científicas de prestigio académico o profesional; o bien enmarcadas o vinculadas con el Programa de Promoción de Vocaciones Científicas (VocAr) de este Consejo Nacional. El interesado debe enviar una nota formal solicitando el auspicio, firmada por la máxima autoridad del CONICET que organice la actividad, al correo comunicacion@conicet.gov.ar con los siguientes datos: a) nombre de la actividad b) objetivos c) lugar y fecha de realización d) público objetivo e) detalle de la presencia CONICET: integrantes de la comunidad CONICET que participan y dependencias f) otras instituciones participantes g) composición del comité organizador/evaluador/jurado h) antecedentes previos -si se tratase de actividades que ya se han realizado con anterioridad- i) toda información que se considere pertinente j) especificar dónde se colocará el logo del CONICET y dónde será nombrado el organismo: programa, sitio web, material de comunicación.

Las solicitudes de auspicio deben ser presentadas a comunicacion@conicet.gov.ar con una antelación no inferior a SESENTA (60) días de la fecha prevista para la realización de la actividad. Todas las solicitudes de auspicio son evaluadas por la Dirección de Relaciones Institucionales en instancias de reunión de la Unidad Organizativa de Presidencia (UOP)/Directorio del CONICET y se considera la trayectoria del solicitante y la importancia de la actividad para su aprobación. El envío de la nota de solicitud de auspicio es requisito excluyente para su evaluación.

En caso de ser aprobado el auspicio, la Dirección de Relaciones Institucionales envía al interesado el correspondiente acto administrativo junto con el logo del CONICET. Si corresponde, se envía el logo del Programa VocAr. Una vez aplicado el logo en la pieza comunicacional, el solicitante debe enviar el material/link a comunicacion@conicet.gov.ar para su aprobación. En todas las piezas debe quedar en claro - de manera explícita- el carácter de anunciante del CONICET (y no de organizador).

FUERA DEL ORDEN DEL DÍA:

9- Área de exposición de Ciencia de la Provincia los días 5,6 y 7 de noviembre. Lugar: Villa Giardino. Esta actividad la organiza la Secretaría de Innovación, Desarrollo Profesional y Tecnologías en Educación de Córdoba. Se invita a las UEs a participar con proyectos, equipos y/o objetos de investigación. Confirmar la agenda de horarios de la muestra.

10- Solicitud de aval institucional para el Seminario de Lecturas “Constitucionalismo Feminista” elevado por la Dra. Mariela Puga, investigadora adjunta de CONICET en el Centro Experimental de la Vivienda Económica. Solicitud a pedido de la Dra. Rosana Gaggino. Programa completo.

11- Informe de vinculación tecnológica

11.1- Gestión de alta de STAN desde UEs (colaboradores)

11.2- Eventos y capacitaciones

11.3- Red de VT.

12- Solicitud de aval para el plan de poliomielitis.

Desde el Ministerio de Salud de la Provincia de Córdoba, tenemos el agrado de invitar a ustedes a sumarse al plan de acción "30 días para sosten okier 40 años libres de Polio en Argentina", que se realizará durante octubre, mes en el que se conmemora el Día mundial de la lucha contra la Poliomielitis.

Dicho Plan tiene por objetivo sensibilizar a la población sobre la importancia de vacunarse contra la poliomielitis, incrementar las coberturas y recuperar esquemas de vacunación con la vacuna antipoliomielítica inactivada (IPV) para disminuir el riesgo de reintroducción este virus en Argentina y sostener 40 años de su eliminación en el país.

Para lograr estos objetivos y proteger a las infancias de esta enfermedad paralizante, resulta imperioso un abordaje integral, multisectorial e interdisciplinario. Por ello, consideramos importante contar con su apoyo durante toda esta campaña por medio de diferentes acciones sanitarias e informativas, de manera tal de poder llegar y concientizar a la mayor cantidad de personas de nuestra comunidad y lograr un cambio de actitud favorable para optimizar las coberturas de vacunación en nuestra provincia.

13- QUINTA CONVOCATORIA AÑO 2024 FC - ADEC -

Les recordamos la apertura de la Quinta Convocatoria Año 2024, para la presentación de Proyectos del Fondo de Competitividad, cuyo vencimiento será el próximo día Martes 5 de Noviembre de 2024, a las 13 Horas.

Aclaración: en el presente envío se adjuntan también los cuadros que solicita el formulario de la Convocatoria (ver punto 5 de los adjuntos).

Los proyectos deberán ser cargados en el Formulario previsto, accediendo con el siguiente link:
<https://forms.gle/a3XXfJZPMJDhre4W7>

Al mismo tiempo les adjuntamos dicho formulario en formato de PDF, sólo a los fines de que sirva de guía para ustedes. No debe ser enviado por separado este documento.

(AGRADECEREMOS REALIZAR Y ENVIAR TODOS LOS CÁLCULOS SIN CENTAVOS)

También adjuntamos:

1. Texto completo de la Quinta Convocatoria Año 2024
2. El "Plan de Inversión y Lineamientos para la Selección de Proyectos Año 2024" vigente
3. El Reglamento Operativo del Fondo vigente
4. Modelo de Estructura de financiamiento (para adjuntar al Formulario de Presentación)

del Proyecto)

5. *Cuadros requeridos para adjuntar en el formulario:* 4.1. Contexto - Entorno. 4.2. Componentes (actores, organizaciones, etc). 5.5. Objetivos e indicadores. 5.6. Descripción de las actividades que se desarrollarán en el proyecto. 5.7. Plan de actividades (Gantt). 6. Presupuesto.

14- Solicitud de aval

Tenemos el agrado de dirigirnos a usted con el fin de solicitar el **auspicio institucional** a la **XIX Reunión Argentina de Sedimentología**, a desarrollarse en la ciudad de Córdoba del 10 al 12 en septiembre de 2025, bajo el lema “*La sedimentología en la era de la Ciencia de Datos*”. Esta reunión representa, tradicionalmente, el evento científico de mayor trascendencia nacional en el campo de la Sedimentología (disciplina de la geología), dado que brinda la oportunidad para el encuentro de especialistas provenientes del ámbito académico y del sector privado. Asimismo, promueve el intercambio de conocimientos y metodologías acerca de las investigaciones realizadas en diversos centros de Argentina y otros países de Sudamérica.

Las Reuniones Argentinas de Sedimentología (RAS) son organizadas a través de la Asociación Argentina de Sedimentología (Asociación Civil sin fines de lucro, <https://www.sedimentologia.org.ar/spa/>), que desde el año 1986 convocan bianualmente a un centenar de profesionales de Argentina y de países sudamericanos a la presentación y discusión sobre los avances en la Sedimentología. Esta edición cuenta con el aval de la Facultad de Ciencias Naturales, Físicas y Exactas, de la Escuela de Geología y de la Carrera del Doctorando en Ciencias Geológicas de la UNC. Adjunto se encuentra información adicional sobre el evento académico.

A la espera de una respuesta favorable saludamos cordialmente.

15- Reunión ordinaria de Noviembre 2024

Lunes 04/11 14:00 hs, debido al vencimiento del envío de presupuesto 2025 tiene como fecha límite el jueves 07/11 y como requisito tiene que aprobarse en CD. Para no hacer una reunión extraordinaria para presupuestos y otra ordinaria para los demás temas a tratar, se adelanta unos días e incluimos todo en la reunión ordinaria del mes de noviembre.

16- Gestión por trámite VISAS

Desde IATE se encuentran organizando una reunión científica en Córdoba para diciembre del corriente año y debido a que algunos/as participantes son de países que necesitan una VISA de ingreso al país. La misma no puede ser con justificación de turismo, sino una específica para conferencias.

Para la gestión de las mismas es necesaria la presentación de una carta de invitación oficial emitida por una institución registrada en un sistema que se llama RENURE; CONICET se encuentra inscripto. También la UNC aunque no realizaron las cartas de invitación, porque solo se pueden hacer cuando CONICET realiza algún pago a los visitantes. En este caso, los participantes habrían cubierto sus gastos con sus propios fondos. Por lo que no se logró concretar la invitación. Emerge la preocupación de que la situación vuelva a repetirse en las reuniones que se organicen para el año 2025. Teniendo en cuenta estos antecedentes el Dr. Padilla propone que desde el CCT se realice un pedido a Directorio, para que flexibilicen las condiciones requeridas para emitir cartas de invitación para VISAS.

17- Tenemos el agrado de dirigirnos a usted con el fin de solicitar el **auspicio institucional** a la **XIX Reunión Argentina de Sedimentología**, a desarrollarse en la ciudad de Córdoba del 10 al 12 en septiembre de 2025, bajo el lema *“La sedimentología en la era de la Ciencia de Datos”*. Esta reunión representa, tradicionalmente, el evento científico de mayor trascendencia nacional en el campo de la Sedimentología (disciplina de la geología), dado que brinda la oportunidad para el encuentro de especialistas provenientes del ámbito académico y del sector privado. Asimismo, promueve el intercambio de conocimientos y metodologías acerca de las investigaciones realizadas en diversos centros de Argentina y otros países de Sudamérica.

Las Reuniones Argentinas de Sedimentología (RAS) son organizadas a través de la Asociación Argentina de Sedimentología (Asociación Civil sin fines de lucro, <https://www.sedimentologia.org.ar/spa/>), que desde el año 1986 convocan bianualmente a un centenar de profesionales de Argentina y de países sudamericanos a la presentación y discusión sobre los avances en la Sedimentología. Esta edición cuenta con el aval de la Facultad de Ciencias Naturales, Físicas y Exactas, de la Escuela de Geología y de la Carrera del Doctorando en Ciencias Geológicas de la UNC. Adjunto se encuentra información adicional sobre el evento académico.

**2024 AÑO DE LA DEFENSA DE LA VIDA,
LA LIBERTAD Y LA PROPIEDAD**

Centro Científico Tecnológico
CONICET - Córdoba

Sin temas adicionales por tratar, se decide finalizar la reunión de Consejo Directivo del CCT

Firmas:



República Argentina - Poder Ejecutivo Nacional
AÑO DE LA RECONSTRUCCIÓN DE LA NACIÓN ARGENTINA

**Hoja Adicional de Firmas
Informe gráfico firma conjunta**

Número:

Referencia: ACTA 188 - REUNION CONSEJO DIRECTIVO

El documento fue importado por el sistema GEDO con un total de 9 pagina/s.